

Newsbeitrag | 07.03.2024

abakus^{RE} Workshop am 05.03.2024 bei der Sparkasse Rhein Neckar Nord

Bereits zum fünften Mal traf sich ein Kernteam unterschiedlicher Sparkassen aus dem gesamten Bundesgebiet zum highQ abakus^{RE} Workshop

Am 5. März 2024 kam ein Kompetenzteam im perfekt ausgestatteten Dienstleistungszentrum der Sparkasse Rhein Neckar Nord zusammen, um den aktuellen Entwicklungsstand von abakus^{RE} vorgestellt zu bekommen und – wie in diesen Terminen üblich – auch gleich über die nächsten Anpassungen und Erweiterungen zu beraten. Durch die Einbindung der jeweils leicht unterschiedlichen Blickwinkel der aktiv teilnehmenden Sparkassen auf ihre Bestandhalterprojekte kann so ein Softwaremodul entwickelt werden, das für viele Anwendungsfälle geeignet ist.

abakus^{RE} ist mittlerweile voll in das Hauptprogramm abakus^{BT} integriert. Für die Nutzerinnen und Nutzer von abakus^{BT} bleibt damit der Aufbau der Hauptmaske gleich. Die Objektverwaltung enthält nun Objekte aller Objekttypen. Erst beim Öffnen eines Objektes ergeben sich dann Unterschiede, abhängig von Kundenart und Objekttyp.

An die Vorstellung der Neuerungen und des aktuellen Entwicklungsfortschritts in abakus^{RE} hat sich bei diesem Workshop der erste Erfahrungsaustausch eines komplexen Projekts in abakus^{RE} angeschlossen. Herzlichen Dank an Nadine Hüwel von der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, die bereits eine der ersten fleißigen Anwenderinnen des abakus^{RE}-Moduls ist, für das Eingeben und Anlegen von vielen anonymisierten Daten.

Da wir erneut auch weitangereiste Expertinnen und Experten begrüßen durften, startete der Workshop bereits am Vorabend mit einem lebhaften Branchen-Erfahrungsaustausch bei einem gemeinsamen Abendessen.



Nochmals unseren großen Dank an das Team der Sparkasse Rhein Neckar Nord als perfekter Ausrichter des Termins, und wir freuen uns auf die Präsentation der nächsten Entwicklungsschritte im Rahmen des abakus^{BT}-Anwendertreffens der Sparkassen am 11. und 12. April 2024 in Frankfurt am Main.

Wenn Sie Interesse an abakus^{RE} und dem Thema Bestandshalterprojekte haben, freuen wir uns auf Ihre Rückmeldung, um Sie beim nächsten Event auch einladen zu dürfen.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und seit kurzem auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de